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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der geplante Abriss des Kahlenbergstiftes zeigt zum wiederholten Male, wie durch den länge-
re Zeit bestehenden Leerstand Gebäude scheinbar planmäßig für den Abriss vorbereitet wer-
den. 
Wertvolle, historische Bausubstanz, die den baulichen Charakter unserer Stadt ausmacht, geht 
so unwiederbringlich verloren.  
 
Deshalb frage ich an: 

1. Wie viele denkmalgeschützte Gebäude wurden nach 1990 abgerissen?  
2. Welche Gebäude sind das gewesen? 
3. Was war die Begründung für die Genehmigung des Abrisses? 
4. Welche Anträge über Abrissgenehmigungen denkmalgeschützter Gebäude stehen an? 
5. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um dem weiteren Verfall und Abriss wertvol-

ler, geschützter, historischer Bausubstanz entgegenzutreten? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage bitte ich um eine schriftliche Stel-
lungnahme. 
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